

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Rollergirls erobern unser Wien

Ein Trendsport aus den USA hat Wien erfasst: Die Vienna Rollergirls sind Österreichs erstes Roller-Derby-Team. Nun suchen die Skaterinnen „Pain Thesileia“, „Zandy Zunder“ und „Anne Headaway“ (r.) eine geeignete Spielhalle für die ersten öffentlichen Matches. Seite 12



Rollschuhfieber erfasst Wien

Mit den Vienna Rollergirls hat Österreich das 1. Roller-Derby-Team

(kast). Alles begann auf einer Party vor zwei Jahren in Wien: „Drei Studentinnen hörten von einem Trendsport aus den USA, der sich in Deutschland wie ein Lauffeuer ausbreitete“, erzählt Anna (27). „Unter Roller Derby konnten wir uns aber nichts vorstellen.“ Auf eine Recherche folgte bald das erste Training und die Gründung der „Vienna Rollergirls“ im Mai 2011.



„Die Vienna Rollergirls freuen sich immer über neue Skaterinnen.“

ANNA, VEREINSGRÜNDERIN

mal die Woche trainieren die Girls, um den 1. Roller-Derby-

Aus Neugierde wurde Leidenschaft: In einem Jahr schaffte es der Verein, von drei auf 17 Skaterinnen zu wachsen. Drei-

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Rempeln erwünscht: In München gewannen die Vienna Rollergirls (orange).

Foto: Kesch

Verein Österreichs international zu etablieren. Dabei hilft ihnen die versierte Trainerin und deutsche Nationalspielerin „Zandy Zunder“, die nach Österreich übersiedelt ist.

Darum geht's: Der Vollkontaktsport wird nur von Frauen ausgeübt. Zwei Teams à fünf Skaterinnen treten gegeneinander an, um pro Runde (Jam) so viele

Punkte wie möglich zu machen. Jedes Team versucht, durch aktives Blocken der Gegnerinnen ihre Punktemacherin (Jammerin) durch das „Pack“ aus Spielerinnen zu bringen.

Spielhalle dringend gesucht

Doch nun stehen die ersten öffentlichen Spiele in Wien an und das Team sucht verzweifelt einen Austragungsort: „Die Spielfläche muss 20 mal 40 Meter groß sein und auch Platz für die Fans haben“, erklärt Anna.

Und welche über 18-Jährige sich selbst einmal auf acht Rollen versuchen möchte, hat am Samstag, 2. Juni, von 10 bis 14 Uhr in der Astgasse 3 (Penzing) die Chance dazu. „Wir freuen uns immer über neue Skaterinnen“, versichert Anna.

Hinweise zu einem Austragungsort oder Anmeldungen zum Probetraining unter: info@viennarollergirls.com